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Ponte Teodorico, palazzetto dello Sport, uffici comunali. Il punto sui cantieri con il
sindaco de Pascale

11 Marzo 2021 Con il sindaco Michele de Pascale facciamo il punto sui progetti e sui cantieri aperti:

piscina comunale, ponte Teodorico, palazzetto dello Sport, uffici comunali.

La novità viene dalla piscina. “Andiamo in Giunta a giorni con due project financing - spiega il

sindaco -, un investimento importante che realizzerà a Ravenna una nuova grande vasca, nuovi

spazi e darà a quell’impianto una prospettiva di qualche decennio”. Le proposte all’esame della

Giunta sono due: quella di Arco Lavori e un’altra il cui autore non è ancora pubblico, perché quando

l’anno scorso alcuni dirigenti sportivi l’hanno presentata al Salone dei Mosaici il suo nome è stato

secretato. Al termine della Giunta si saprà su quale dei due progetti è caduta la scelta.

Per il ponte Teodorico, invece, è attesa in questi giorni una comunicazione da Rete Ferrovia

Italiana, esecutrice dei lavori, che finalmente dovrebbe dire quando la struttura sarà riaperta al

traffico. A fine gennaio, de Pascale annunciò che il nuovo direttore di RFI aveva previsto la

riapertura all’inizio di marzo e ci rilasciò questo commento: “Non è un intervento di diretta

competenza comunale ma in carico a RFI, sono come tutti i cittadini molto arrabbiato per il ritardo

che c'è stato rispetto agli impegni presi da Rete Ferroviaria”.

Nessuna novità per gli altri due cantieri in cui i lavori sono sospesi: palazzetto dello Sport e uffici

comunali in via Berlinguer. “Per il Palazzetto dello Sport - afferma il sindaco -, dove c’è stato un

cambio di impresa perché quella precedente aveva ricevuto una interdittiva antimafia, stiamo

ancora aspettando la perizia del Tribunale che deve stimare i lavori eseguiti per il passaggio di

consegne”.

Infine, i nuovi uffici comunali “per i quali non è stato possibile cambiare la ditta e siamo in attesa

da parte della Prefettura di Napoli, che ha emesso l’interdittiva antimafia, delle procedure per far

riprendere anche quel cantiere, molto importante per l’amministrazione comunale”, conclude de

Pascale.
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